

近畿地区 臨床研修病院説明会に参加しました

2/15（土）に近畿厚生局主催の臨床研修病院説明会に参加し、当院ブースへは、38名の学生にお越しいただきました。

ご協力いただいた先生

循環器内科 谷口 悠先生 研修医 杉田 愛先生
 乳腺内分泌外科 井上 翔太郎先生 山口 翔音先生



ご協力いただいた先生方、当院での初期研修について、快くご説明いただきありがとうございました。



総合臨床教育センターオリジナルTシャツにて説明会初参加！

研修医瓦版

3 月 号

発行
 神戸大学医学部附属病院
 総合臨床教育センター

2024年度研修医ミーティング ベストレクチャー賞 決定！

ベストレクチャーの先生方よりメッセージをいただきました。表彰は、修了証書授与式内で行います。

2024年度Ⅰ期ベストレクチャー 祝☆殿堂入り

乙井 一典先生（総合内科）

初期研修の2年間に幅広く医学知識を習得することは、臓器別に細分化された現在において、将来どの診療科に進もうとも大事なことだと思います。研修医ミーティングでは、いろんな診療科や職種から日常診療で重要なテーマを30分に凝縮して講義してくれています。書籍やWEBレクチャーなどが溢れ、知識習得へのアクセスが容易な昨今ではありますが、各講師陣がこれだけは知ってもらいたいという内容を、分かりやすくポイントを絞って解説してくれていますし、2024年度は完全オンデマンドでの開催につき、空いた時間に何度でも繰り返し視聴できます。是非とも視聴してレベルアップの一助にして頂けたらと思います。

2024年度Ⅱ期ベストレクチャー

澤田 隆一郎先生（食道胃腸外科）

自分も医師になりたての頃はエキスパートの先生方から多くの事を教えて頂きました。特にベテランの先生方の経験から導き出されたtipsは外科医になった今でも診療の支えとなっています。皆さんのこれからのご活躍を心よりお祈りしています。

2024年度Ⅱ期ベストレクチャー

田淵 聡子先生（栄養管理部）

研修医ミーティングは医師を中心とした講師ですが、管理栄養士の私も講師としてお話しさせていただいています。栄養はさまざまな疾患においても身体の基盤として重要で、全ての診療科に栄養管理は必要です。超高齢化社会を迎え、入院前から低栄養であることが多いため、栄養管理は治療と並行して行います。私が担当している「経腸栄養」について、経腸栄養剤は種類が多く医療機関によっても使用するものが違うため、ちょっとした疑問に直面することが多いと思いますが、教科書には載っていない実践的な内容も取り入れています。私自身も知識習得のため研修医ミーティングにこっそり聴講しています。是非活用してみてください。

2024年度Ⅲ期ベストレクチャー

西内 健太郎先生（放射線診断・IVR科）

近年は診療科の細分化が進み、各領域の専門性もますます高まってきている中、研修や私生活と両立して効率的な自主学習を行うのはなかなか大変です。研修医ミーティングはそんな研修医たちをサポートする企画です。各分野の講師が毎週に30分程度のレクチャーを行い、研修医の皆さんに「これだけは知っておきたい」内容をお伝えしています。各科、各職種のプロフェッショナル選りすぐりの情報を短時間で得られ、一年で幅広い分野の知識を得られる素晴らしい機会です。多忙な研修医のために、アーカイブで後からの視聴も可能になっています。皆さんにはぜひ参加して見聞を広げていただき、将来の医師生活に役立てていただけたら幸いです。

25
 まじり